

## Werner Singer und Alex Österle neu im Gemeindedienst

Wesentliche personelle Weichenstellungen hatte der Gemeinderat in den letzten Monaten zu treffen.

**Werner Singer** wurde auf Grund des völlig unerwarteten tragischen Ablebens eines Gemeindearbeiters neu in den Gemeindedienst aufgenommen. Nach der Lehre als Platten- und Fliesenleger (mit Lehrabschlussprüfung) und 33 Jahren Berufserfahrung am Bau als Schalzimmerer sowie in weiteren Bereichen wechselte Werner Singer mit 12. November 2018 zur Marktgemeinde Neudau.



**Alex Österle** wurde mit 5. März 2019 - auf Grund einer zukünftigen Pensionierung eines Mitarbeiters - in den Gemeindedienst aufgenommen.

Nach der Lehre (mit Lehrabschlussprüfung) als Zimmerer sowie der Ausbildung zum Behindertenbetreuer war er mehrere Jahre in jeweils beiden Berufen sowie in der Produktion eines Autokonzerns tätig, ehe er zur Gemeinde wechselte.

„Beide sind ausgezeichnet qualifiziert, haben entsprechende Berufserfahrungen in ihren jeweiligen Bereichen, passen hervorragend in das Gesamtteam und kennen unsere Gemeinde sowie unsere Bevölkerung sehr gut. Ich bin daher über diese Entscheidungen des Gemeinderates sehr froh. Wir wünschen unseren neuen Mitarbeitern alles Gute für ihre verantwortungsvolle Tätigkeit und bin mir sicher, dass sie das richtige Gespür für die Menschen und ihre Arbeit haben.“ so **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** erfreut.